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mod. CS

FRESA - FRAISE - ROTARY TILLER
 FRÄSE - FRESADORA

Fresatrice per la lavorazione del terreno e per la preparazione del letto di semina in terreni medi.
Per trattori da 40 a 70 HP 

Fraise pour la preparation du sol et lit de semence en terrains moyens.  
Pour tracteurs de 40 à 70 CV 

Rotary tiller for the working of the soil and prepraration of the seedbed for medium soils.
For 40-70 HP tractors  

	 Fräse für die Bodenbearbeitung und die Saatbettvorbereitung in mittleren Böden.  
Für Traktoren von 40 bis 70 PS  

Fresadora para el trabajo del terreno y la preparación del lecho de siembra en suelos medios. 
Para tractores de 40 a 70 HP 
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  mod. CS 40-70 HP

• Scatola con 4 velocità o 
monovelocità (a scelta)
• Rotore a 6 zappe elicoidali per disco 
• Ammortizzatori a molle nel cofano 
  posteriore 
• Slitte 
• Tenute stagne (a richiesta) 

• Boîtier avec 4 vitesses ou
 mono-vitesse (sur demande)
•Rotor avec 6 houes par disque 
• Ammortisseurs à ressorts sur capot 
   arrière   
• Patins 
• Étanchéité d’huile (sur demande)

•  Gearbox with 4 speeds or single 
speed gearbox (on request)
• Rotor with 6 helical hoes in each disc 
• Spring shock absorber for rear 
  bonnet  
• Skids 
• Watertight (on request) 

•  4-Gang-Wechselgetriebe oder 
1-Gang-Getriebe (auf Wunsch)
• Rotor mit 6 Spiralhacken jeder  
  Scheibe
• Feder-Stoßdämpfer für die hintere 
  Haube
• Kufen 
• Wasserdichten Dichtungen (auf  
  Wunsch) 

• Reductor a 4 velocidades o 1 velocidad 
(a pedido)
• Rotor con 6 azadas helicoidales por disco
• Amortiguadores de muelles en el 
  capó trasero 
• Patines
• Estancos (a pedido)

CS *

 

A mm.  B mm. A inches B inches KG LBS N. HP PTO

1300 1340 1480 52,75 58,26 380 838 30 40-70 540

1500 1495 1635 58,85 64,37 400 882 36 40-70 540

1600 1585 1725 62,40 67,91 420 926 36 50-70 540

1800 1830 1970 72,04 77,56 450 992 42 50-70 540

2100 2090 2230 82,28 87,79 490 1080 48 60-70 540

mod.  CS 4 * Scatola con 4 velocità * 4-Gang-Wechselgetriebe 

 * Boîtier avec 4 vitesses * Reductor a 4 velocidades

* Gearbox with 4 speeds 
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mod.  CS 1             Riduttore a 1 velocità (206 G/M)            Single speed gearbox (206 RPM)

         Boîtier mono-vitesse (206 T/M)            Einwechselgetriebe (206 U/min)
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            Reductor a 1 velocidad (206 G/M)
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